



町長 茂木 祐司

地域経済の「底力」をつけ、 健康で安心して 暮らせる町へ

平成三十年

新年おめでとうございます。皆さまにはお元気で、穏やかな新春を迎えられたこととお喜びを申し上げます。

新しい役場庁舎の建設が進んでいます

これから50年先を見つめた町づくりの拠点となる、新しい役場庁舎の建設が進んでいます。計画では3月中の完成をめざし、5月のゴールデンウィーク中に引越しを完了させて業務をスタートさせることとなっています。

新しい庁舎は災害対策本部など災害に対応する施設としての役割も担っていますので、完成後には町民の皆さまを対象とした見学会を行う予定です。日程が決まり次第お知らせしますので、ぜひお出かけください。

企業誘致と住宅地確保による人口増加策を

いま国の重点政策として、全国の地方自治体は「地方創生」の課題に旺盛に取り組んでいます。

町では、企業誘致により地域経済の底力をつけることと、新たな宅地造成による人口の増加を大きな柱として、取り組みを強めています。こうした新たな方針によつ

て、町の活動も大きく変わりました。長野県の東京事務所などに職員を派遣するなど、首都圏に目を向けた取り組みの強化です。

千葉県に本社がある㈱エリアデザインにつきましては、やまゆり工業団地の土地を取得して操業を開始し、地元からの従業員の採用もすすんでいます。

旧メルシャン美術館の跡地は㈱アマナによる写真美術館の開業に向けて準備が進み、塩野のサンライン北側「町民の森」は㈱ひらまつによる高級リゾートホテルの建設に向けて協議を進めています。いずれも年度内には契約ができるように取り組んでいます。

御代田町に進出を希望する企業に共通していることは、町の自然環境をいかした事業展開を計画していることです。

健康な町づくりと介護予防活動でも成果が

御代田町には全国各地から視察が訪れています。

介護保険の改善に向けた取り組みは、長期間におよぶ町民の皆さまのあたたかいご理解とご支援により、町の要支援・要介護認定率は平成18年3月の15・31%（全国812番目）から平成29年5月には

11・05%（同10番目）まで改善し、長野県下では最も認定率が低い町となりました。

また、介護保険料も県内で2番目に高かった10年前から比べると、いまは低い方から23番目と改善してきています。

御代田町における実践は一定の成果ですが、まだ始まったばかりにすぎません。熱心に活動していただいている「はつらつサポーター」の皆さんの努力に、深く感謝しています。

各地区に介護予防教室を広げていくためには、町民の皆さまに理解していただくとともに、積極的な参加を呼びかけ、若い世代を含めて協力いただけるボランティアを増やしていかねければなりません。課題は山積していますが、総力を発揮して必ず成功させなければなりません。

町としましては、今後とも豊かな自然環境を活かした町づくりを進めてまいりますので、ぜひとも移住・定住される方を増やすことにより、多くの皆さまが健康的な人生をお送りいただければ幸いです。皆さまの今年一年のご健康と、ご活躍をお祈り申し上げます。

新春あいさつ

希望のある

素晴らしい一年を願って



議長 小井土 哲雄

明けましておめでとうございます。

町民の皆さまにおかれましてはご健勝にて希望に満ちた輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

日頃から、議会に對しましてご支援ご協力をいただいておりますことに、議会を代表しまして、衷心より感謝とお礼を申し上げます。

昨年を振り返ると国内では、衆議院解散による総選挙があり、自民党が大勝しました。森友・加計問題、教育無償化、憲法改正など課題は山積していますが、今後の国政に注目したいと思います。

また、九州地方で豪雨災害があり、多くの尊い生命が犠牲となりました。当町においても自然災害は他人事ではありません。防災・減災、災害時の対応など万全を期していかなければなりません。

我が国は、急速な少子・高齢化、本格的な人口減少社会が到来し、地域経済の衰退が危惧されています。当町の人口は微増していますが、新たな発想や創意工夫を活かした個性ある事業の展開により、地方創生をさらに推進し、人口増、人口維持を図っていく必要があります。

本年は、第23回冬季オリンピックが2月9日から25日まで韓国平昌で開催されます。注目は県内出身の小平奈緒選手が出場するスピードスケート、フィギュアスケート、スキージャンプです。そして御代田町在住の両角友佑選手が出場するカーリングと見どころが満載です。両角選手をはじめ日本選手の活躍をご祈念いたします。

3月には、いよいよ新庁舎が完成し、5月に引越しの予定です。これにより災害復

旧活動における重要な拠点としての役割を果たすとともに、これまで不便をかけていた保健福祉課も庁舎と一体となり、住民福祉サービスの向上が図れることとなります。町職員には、新たな環境で町発展に向かいさらなる尽力をお願いするものです。

議会においては、昨年の改選により、町議選が8年ぶりに行われ、選挙という審判を受けた14名で、任期の4年間をスタートしました。新たなメンバーで、町発展のため力を合わせ、邁進していく所存ですので、今後も町民の皆様により一層のご理解ご協力を心よりお願いいたします。

結びに、本年が御代田町にとりまして希望のある素晴らしい年となりますことと、町民の皆さまのご多幸とご健勝をお祈り申し上げ、新年のあいさつとさせていただきます。